

# 3年生になったみんなへ

コロナウイルスの影響で、大会やコンクールがなくなってしまった3年生へ、  
ひとつ上の先輩から応援メッセージが届きました。

新型コロナウイルス感染防止のための自粛で、目標にしていた大きな大会が無くなり、とても悔しい気持ちでいっぱいだと思います。私も応援していたのでとても残念です。

特に3年生は大会のために努力してきたことが無駄になってしまったと感じる人もいるでしょう。でも、大切なのは自分の成長のために、工夫してきたことだと思います。

だから私は、努力は無駄にならないと思います。これまで自分なりに考えてきたことや大切な仲間ができたことを誇りに思ってください。私たちはその誇りを無駄だとは思いません。

まだまだ大変なことがたくさんあると思いますが、頑張って乗り越えてください。

少林寺拳法部卒業生 郡山 悠さんより

新型コロナウイルスの影響で、部活の集大成とも言えるインターハイやコンクールなどの大会が中止になっています。皆にとって部活での最後の舞台、この日のために毎日頑張ってきたことが、こんな形で失われてしまうのはとても悔しいことだと思います。

でも、皆が頑張ってきたことは絶対に無駄ではありません。これまでに頑張ってきたこと、大切な同期や先輩、後輩達と一緒に過ごした時間は、皆の中にしっかりと残っているはずです。ですから、後輩のためにも自分のためにも、今自分たちがいる部活をもっともっとより良いものにしていってほしいです。諦めずにやり切って、卒業してほしいです。

一度きりの高校生活でこんなことになって、大変ではあると思いますが、そんな時こそ全力で楽しんでほしいです。皆が楽しく高校生活を送れるよう、私たちは心から願っています。

演劇部卒業生 山岡 一葉さんより

## ひとつ上の先輩より